

## Llamados a ser santos por María

**SOUTHAMPTON**, **Reino Unido** - La fiesta de Todos los Santos fue celebrada de manera especial por los Misioneros Montfort en nuestro Centro San José de Southampton. Organizada por el Padre Richard Magararu, SMM, la reunión fue honrada con la presencia del Padre Yoseph Putra Dwi Darma Watun, SMM, Superior General; del Padre Marco Pasinato, SMM, Vicario General; del Padre Balaswamy Kata, SMM, Ecónomo General; y del Padre Kieran Flynn, SMM, el único sacerdote montfortiano británico en el Reino Unido. El evento reunió a unos 120 peregrinos de diversas comunidades católicas de Bournemouth, Londres, Kent y Southampton.

Los sacerdotes montfortianos dieron una cálida bienvenida a los participantes cuando llegaron en autobús. El Padre Richard comenzó la jornada con la adoración del Santísimo Sacramento, seguida del sacramento de la confesión. La celebración tuvo lugar justo después del final del mes del Rosario, se rezó un rosario vivo al aire libre, en el que participaron todos los peregrinos. Un gran rosario de faroles servía como grano, cada uno sostenido por un participante. Juntos, los fieles recitaron el santo rosario según el método propuesto por san Luis María Grignion de Montfort, cada uno ofreciendo una oración personal.

El punto culminante de la jornada fue la misa, presidida por el padre Dwi y concelebrada por los demás sacerdotes montfortianos. Meditando sobre el tema de la fiesta, el padre Dwi recordó a todos que cada uno está llamado a la santidad - a ser santo - viviendo el espíritu de las bienaventuranzas proclamadas en el Evangelio. Concluyó su homilía compartiendo los cuatro medios de San Luis para obtener la sabiduría de Jesús: el deseo, la oración, la mortificación y María. La música litúrgica, interpretada por el coro de la parroquia Saint-Boniface de Southampton, ha magnificado la solemnidad y la alegría de la celebración.

Al mediodía, los participantes compartieron un almuerzo amistoso, cada uno trayendo e intercambiando platos. Este momento de compartir permitió a los peregrinos y sacerdotes intercambiar y fortalecer sus lazos de amistad y fe. Por la tarde, una reflexión animada por el padre Marco Pasinato, SMM, invitó a todos a reflexionar sobre cómo la devoción a María profundiza la relación con Jesús y, en consecuencia, el camino hacia la santidad. Basándose en la enseñanza de san Luis María Grignion de Montfort, comparó a María con un árbol que lleva el fruto de Jesús y con un imán que atrae todas las gracias. Recordó a los fieles que, al igual que Jesús confió a su Madre a Juan y a María a su amado discípulo a los pies de la Cruz, todos los

cristianos están invitados a hacer lo mismo y a acoger a María en su vida entregándose a su solicitud materna.

El retiro concluyó con el acto de consagración a Jesús por parte de María. Cada participante recibió una tarjeta de oración y fue invitado a firmarla, lo que demuestra su compromiso personal de vivir esta consagración diariamente. El día terminó con una bendición y la aspersión de agua bendita, marcando un momento de gracia y renovación.

Al final de la celebración, los participantes tomaron fotos como recuerdo, conservando preciosamente la alegría y la inspiración del día. El acontecimiento estuvo impregnado de enseñanzas inspiradoras y de un profundo fervor - una verdadera celebración de la fe y de la esperanza, mientras la Iglesia continúa su camino a través de este Año Jubilar de la Esperanza.

Normandy Lopez Coloma Asociada Montfortiana